
第六回海星⾼校同窓会本部役員会議（令和 3 年 7 ⽉ 21 ⽇） 

         役員会議事録 

出席者 ⽔⾕、⼭下、佐々⽊、⿇⽣、福井、近藤、⾦本、藤盛、上⽥、⼩林、澤⽥、荒⽊、⽣川 
    オブザーバー（下村校⻑・畠⼭副理事⻑）  合計 15 名 
                       
 
1.会⻑挨拶 
 ・今回は同窓会報と総会についての確認、準備が主な議題となります。皆様のご意⾒よろしく 

お願いします。 
野球部へのバッティングマシーンが無事納⼊され野球部からのお礼のお⾔葉がありました。 
 

＊下村校⻑   共学になってからの学校の現状のお話をいただきました。 
＊畠⼭副理事⻑ 新校舎建設にあたり経緯のご説明及び寄付についてのご説明。 
 
 
2.各種委員会報告 
 ・広報委員会…同窓会だよりの内容確認、役員による原稿チェックのお願い。 
 ・名簿委員会…新会員のデータ受け取り。 
 ・会計委員会…会計報告の別紙あり。会計報告、広告費の⼊⾦状況について。 
 ・事務局  …前回の議事録確認。 
 
 
3.各特別委員会報告 
 ・年次役員特別委員会…住所不明者の確認について。 
 ・在校⽣⽀援特別委員会…星の窓の収⽀報告について特に動きはありません。 
 ・総会特別委員会…今年の総会は四⽇市市⽂化会館でおこないます。総会のみで 
          総会の要綱について説明。別紙総会要綱あり。 
 
 
4.その他 
 ・ゴルフコンペ…次回 11 ⽉ 18 ⽇⽊曜⽇に開催予定 
 ・同窓会報の郵送料について値上げとなり 62 円から 72 円。 
 ・新役員の紹介依頼。 
 ・次回の役員会は、9 ⽉ 22 ⽇（⽔）19 時からニューポート 2Ｆで⾏う予定です。 
            


